

# ROCKER IM MUSIKVIDEO

Die Pforzheimer Band Punk n' Proll hat der Biker-Szene das Lied "Benzin im Blut" gewidmet



Seit 2010 rockt die Band Punk n' Proll auf der Bühne in schwäbischer Mundart. Das sticht aus dem allgemeinen englischen Mainstream heraus und geht in die Ohren und Beine des Publikums. Auch bei Kuttenträgern. Sänger Christian ist selbst seit dem 45-jährigen Jubiläum des Lobo MC, wo die Combo rockte, mit der Leidenschaft für die MC-Szene infiziert. So wurde er Member beim MC Kappel. Um seiner Begeisterung für den Biker-Lifestyle musikalisch Ausdruck zu verleihen, kreierte er das Lied "Benzin im Blut", das vom Zusammenhalt und dem Lebensgefühl der Bikerszene erzählt. Dieser Zusammenhalt war auch beim Videodreh gut sichtbar, denn nicht nur seine Brüder vom MC Kappel, sondern auch Rocker aus den Kreisen des Lobo MC, sowie ein Member des Cry for Liberty MC nahmen daran teil. Donner erhob sich am Steinbruch in... und aus dem Staub fuhren...Rocker mit ihren Bikes heraus. "Ein atemberaubender Anblick", erzählt Christian.

Den Bikern ging der Song ins Blut und so entwickelte sich während der Aufnahmen eine wilde Pogo Orgie zum Sound der Band. Ein ganzer Tag verging bis Videographer Roven Risinger von 0815films alle Szenen im Kasten hatte. Für die Biker war es ein Erlebnis der besonderen Art in einem Musikvideo mitgemacht zu haben.

Den Song findet ihr unter folgendem Link: [www.facebook.com/punknproll.de](http://www.facebook.com/punknproll.de)

Neben der Bikerhymne und rockigen Covern von Hank Häberle-Liedern, bringen die vier Jungs aus Pforzheim auch eigene Songs. So ist ein Rocksong über die aktuelle Situation der Kultur- und besonders Musikbranche in Deutschland im Lockdown entstanden und eine musikalische Hommage an den kultigen Film-Prügler Bud Spencer geplant.



Text: *Rebel*

Fotos: Roven Risinger

